



★ Grande manifestation contre le racisme ★ Dimanche, 27 octobre 2019, 14h, métro Parc

Selon une recherche de la Commission des droits de la personne et de la jeunesse, les crimes haineux (dont la majorité vise la couleur de peau, l'origine ethnique ou la religion des victimes) ont augmenté au Québec de 21% en 2016 et de 49% en 2017 et la tendance se maintient pour 2018. Les lois racistes récemment passées par le gouvernement de la CAQ, la Loi sur la laïcité (Loi 21) et la Loi sur l'immigration (PL 9), légitiment les sentiments xénophobes et racistes, et motivent les gens à passer à l'acte. De plus en plus de groupes d'extrême-droite occupent l'espace public au Québec, encouragés par les radio-poubelles et des chroniqueurs de droite qui mettent les maux de la société sur le dos de l'immigration. Cela est inacceptable.

Cette année, nous marcherons dans Parc-Extension, un quartier habité majoritairement par des personnes racisées où de nombreuses et nombreux migrantEs s'installent en arrivant au Canada. Nous voulons aussi dénoncer les effets de la gentrification dans les quartiers à majorité migrante ou racisée comme Parc-Extension ou le Quartier chinois, d'où les gens sont chassés pour faire de la place aux plus riches de la société.

★ www.manifcontrelracisme.org @antiracistdemo info@manifcontrelracisme.org

According to a research by the Commission des droits de la personne et de la jeunesse, hate crimes (the majority of which target the colour of the victim's skin, ethnic origin or religion) increased in Québec by 21% in 2016 and 49% in 2017 and the trend continues for 2018. The racist laws recently passed by the CAQ government, the Secularism Act (Law 21) and the Immigration Act (Law/Bill 9), legitimize xenophobic and racist feelings and motivate people to act. More and more extreme right-wing groups are occupying the public space in Québec, encouraged by trash radios and right-wing columnists who are putting the ills of society on the back of immigration. This is unacceptable.

This year, we will be walking through Parc-Extension, a neighborhood mostly inhabited by racialized people where many immigrants settle when they arrive in Canada. We also want to denounce the effects of gentrification in predominantly migrant or racialized neighborhoods such as Parc-Extension or Chinatown, where people are driven away to make room for the wealthiest in society.

★ **Mass Demonstration Against Racism** ★
Sunday, October 27th, 2019, 2PM, Parc metro

★ Grande manifestation contre le racisme ★ Dimanche, 27 octobre 2019, 14h, métro Parc

Selon une recherche de la Commission des droits de la personne et de la jeunesse, les crimes haineux (dont la majorité vise la couleur de peau, l'origine ethnique ou la religion des victimes) ont augmenté au Québec de 21% en 2016 et de 49% en 2017 et la tendance se maintient pour 2018. Les lois racistes récemment passées par le gouvernement de la CAQ, la Loi sur la laïcité (Loi 21) et la Loi sur l'immigration (PL 9), légitiment les sentiments xénophobes et racistes, et motivent les gens à passer à l'acte. De plus en plus de groupes d'extrême-droite occupent l'espace public au Québec, encouragés par les radio-poubelles et des chroniqueurs de droite qui mettent les maux de la société sur le dos de l'immigration. Cela est inacceptable.

Cette année, nous marcherons dans Parc-Extension, un quartier habité majoritairement par des personnes racisées où de nombreuses et nombreux migrantEs s'installent en arrivant au Canada. Nous voulons aussi dénoncer les effets de la gentrification dans les quartiers à majorité migrante ou racisée comme Parc-Extension ou le Quartier chinois, d'où les gens sont chassés pour faire de la place aux plus riches de la société.

★ www.manifcontrelracisme.org @antiracistdemo info@manifcontrelracisme.org

According to a research by the Commission des droits de la personne et de la jeunesse, hate crimes (the majority of which target the colour of the victim's skin, ethnic origin or religion) increased in Québec by 21% in 2016 and 49% in 2017 and the trend continues for 2018. The racist laws recently passed by the CAQ government, the Secularism Act (Law 21) and the Immigration Act (Law/Bill 9), legitimize xenophobic and racist feelings and motivate people to act. More and more extreme right-wing groups are occupying the public space in Québec, encouraged by trash radios and right-wing columnists who are putting the ills of society on the back of immigration. This is unacceptable.

This year, we will be walking through Parc-Extension, a neighborhood mostly inhabited by racialized people where many immigrants settle when they arrive in Canada. We also want to denounce the effects of gentrification in predominantly migrant or racialized neighborhoods such as Parc-Extension or Chinatown, where people are driven away to make room for the wealthiest in society.

★ **Mass Demonstration Against Racism** ★
Sunday, October 27th, 2019, 2PM, Parc metro